



御卒園おめでとうございます

卒園までのカウントダウンをしていると、小学生になる事への楽しみや少しの不安、幼稚園を離れる寂しさ等、子ども達の中で色々な想いが募る3学期でした。SWALLOW組はこの一年を通して、行事以外の日々の活動で楽しみにしていたのは**何でも発表会**でした。毎日したいという程大好きで、**人前での発表に自信がく**きかけとなりました。誰一人下を向いて話す事はなく、堂々と大きな声で話ができる姿から成長を感じました。自分で作った作品や好きな歌・ダンス、得意な事等を披露する姿はとていっさいしていました。また、発表する友達に対して**賞賛の声**が絶えない**優しい所**が大好きでした。小学校でもそれぞれの持ち前の良さを存分に発揮して、楽しく過ごせる事を願っています。私自身、目が行き届いていない事や至らない点が多く、不安な思いやご迷惑をお掛けした事もありましたが、温かく接していただき感謝でいっぱいです。次年度もジョシア先生と私は在職していますので、また遊びに来て頂けると嬉しいです。**一年間本当にありがとうございました。**

E-kids performance

当日、子ども達は緊張しているのではと心配していましたが、部屋で待っていると馬区け足で登園し「楽しみ〜！今日はお休み居ないよね？」とわくわくした表情で尋ねる子ども達でした。全員出席の日がないまま迎えた本番でしたが、当日は保護者の皆様の体調管理のおかげで全員参加する事が出来ました。ありがとうございます。活動過程では、休みの子がいると他の皆で台詞を言い、補って助け合いながら取り組んでおり、とても感心しました。また、前日の降園前に、当日頑張れるよう皆の手に星を描くと、目を瞑ってそれぞれ自分の願いを祈る姿はとても可愛らしかったです。



クラスでの思い出 Best 3

- ★ **1 何でも発表会!!** やはり一位は何でも発表会でした。子ども達が自分で考えた個性溢れる発表内容に、毎回楽しませてもらっていたのは私でした。時間が足りないくらい大盛り上がりでした。
- ★ **2 E-kids performance** 本番直後でも「もう1回しようよ!」という程大興奮でした。今でも自由遊び中に台詞が聞こえてきます。
- ★ **3 ドッジボール** ドッジボール大会では必ず優勝カップをもらいたいと、かけここのリベンジに燃える子ども達でした。受ける事も上手になりました。

SWALLOW組さんと嬉しい

明るい笑い声が、いつもお部屋に響いていたSWALLOW組さん。特に大好きな歌やダンスをしている時は部屋中では収まらず、一階のクラスまで届いている皆の声には沢山元気をもらっていました。また、困っている友達がいるとすぐに助けてあげられる子が多く、嬉しく思っていました。いよいよピカピカの一年生ですね。**皆の素直な明るさと優しい心を大切に**小学校も楽しんでください。卒園しても先生はずっと皆の先生です。いつまでも応援しています。またいつでも幼稚園に遊びに来てくれると嬉しいです。その時は沢山お話ししましょうね。楽しい思い出をありがとう、ずっと忘れません。

29人、全員集合~♡

